Spielen in der Natur BLN: Erlebnisplatz

NACKENHEIM. HIE. Einen naturnahen Spielraum für Kinder möchte die Bürgerliste Lebenswertes Nakkenheim (BLN) in Nackenheim schaffen. Im Gemeinderat stellte die BLN-Fraktion einen entsprechenden Antrag, über den zunächst die Ausschüsse beraten.

Frieder Stauder begründete die Idee unter anderem damit, daß in Nackenheim mit fast 5000 Einwohnern und viel Straßenverkehr die Kinder kaum mehr geeignete Spielräume fänden. Außerdem seien konventionelle Spielplätze teurer und böten weniger Erlebniswerte. Und wo sich Kinder Abenteuerspielraum im Freien selber schafften, sei das nicht ganz ungefährlich, wie der teilweise unterhöhlte Hang am Baugebiet Rudelheck zeige. "Um an naturnahe Flächen am Dorfrand zu gelangen, müssen zudem lange Wege zurückgelegt und gefährliche Stra-Ben überquert werden", sagte der BLN-Sprecher weiter. "Die Gemeinden müssen heute naturnahe Flächen einplanen und schaffen, bevor sie morgen wieder zugebaut sind."

Naturnahe Spielräume - wie zum Beispiel das viel beachtete Pilotprojekt in Oppenheim - könnten den Kindern eine sonst nicht mehr vorhandene Erlebniswelt bieten. Hügel, Steine, Höhlen, Gänge und natürliches Spielmaterial könnten Gelegenheit zu einem kreativen Umgang mit der Natur bieten, meint die Fraktion der Bürgerliste.

Den Antrag verwies der Gemeinderat in den Ausschuß. Bürgermeister Bardo Kraus (CDU) schlug vor, die Idee mit Fachleuten zu diskutieren und gegebenenfalls naturnahe Spielplätze zu besichtigen.